

NOTICIAS DIVERSAS
Y PREPARATIVOS PARA LA TOMA DE CHILAPA

MORELOS A IGNACIO RAYÓN

AGOSTO 15 DE 1811⁷¹

Noticias del Sur.

En Tecpan y demás se están cobrando los diezmos, cuyos productos servirán a la caja nacional; por los marineros que he sacado de Acapulco prisioneros se sabe que hay insurrección en Buenos Aires y todo el Perú; la fragata *Guadalupe* y dos goletas han salido de Acapulco. Han quedado cinco barcos en la bahía, y el navío *Fernando VII*, que vino huyendo de la insurrección de Manila.

En la costa de Tecpan hay varios puertos, y se pueden formar arsenales por haber mucha madera; dicha costa abunda en tabacos, que es preciso fomentar. Los muebles confiscados por el Sur se están marcando, y los que no tienen papel de venta del general Morelos o del juez de conquista don Ignacio Ayala pertenecen a la caja nacional.

En cinco meses hemos dado 26 batallas, 22 ganadas y 4 se han empatado; se están labrando varias máquinas para el ataque de Chilapa.

Morelos

15 de agosto de 1811.

⁷¹ *Prontuario*, 1995, Legajo segundo, "Correspondencia del corifeo de los insurgentes Morelos", número 9, p. 62.

Se ha nombrado brigadier a don Mariano Tabares y coronel al
anglo don David Fero para cierta legación; no puedo decir
más porque tengo encima al enemigo.

Morelos.